

Omnisports/Au sujet des prochains Jeux africains « Maroc 2019 »

Le Gabon y sera !



Photo : F. M. MOMBO/ L'Union

Photo : DR/ L'Union

Photo : D.R

Celestine Avomo Ella (tennis) qui reçoit un présent du chef du département des Sports, Alain-Claude Bilie By Nze... (Photo du milieu) ... Anthony Obame (taekwondo) et autres...

... Urgence Mouegha font partie des athlètes qui représenteront le Gabon au Maroc.

**MM**  
Libreville/Gabon

**LE** Maroc, après le désistement de la Guinée Equato-

riale, organise, du 23 août au 3 septembre 2019, la 12e édition des Jeux africains, le plus grand meeting sportif continental. Une grande première pour l'histoire de cet événement sportif : il se déroulera,

pour la première fois, dans deux villes distinctes : Rabat et Casablanca. Parmi les pays attendus au Royaume chérifien, figure le Gabon. Lequel pourrait se retrouver au Maroc avec une trentaine d'athlètes

issus exclusivement des disciplines sportives individuelles (taekwondo, athlétisme, judo, tennis, boxe, tennis de table, natation et karaté). Au grand dam de certains responsables des fédérations sportives qui, gérant des disciplines collectives (handball, basket-ball, football, etc), estiment que le choix des décideurs ressemble à une « injustice ».

Les autorités compétentes affichent cependant clairement leur ambition: « partir et ramener les médailles. Et pour le faire, il faut des

athlètes compétitifs ». Un objectif qui tire la leçon du bilan de la participation de notre pays aux derniers Jeux africains au Congo Brazzaville. Où, avec plus de cent athlètes, le Gabon a ramené moins de dix médailles.

« Fort de cet échec et de l'absence d'activités ces deux dernières années chez nous, le Gabon ne va amener que les athlètes qui bénéficient de la bourse olympique ou d'une subvention de niveau continental, tels qu'Anthony Obame, Mouegha, etc », a laissé entendre

un expert du mouvement olympique national. Pour ce dernier, il n'est plus question de voyager avec des « touristes » qui, pendant longtemps, ont causé des dépenses énormes à notre pays.

Les « ambassadeurs » gabonais qui séjourneront au Maroc doivent se battre avec hargne pour monter sur le podium. Parce que les meilleurs, dans certaines disciplines, pourraient être qualifiés directement aux Jeux olympiques de 2020 à Tokyo (Japon).

Rugby/En prélude de la 20e journée du championnat national à XV

Les Gorilles motivés avant d'affronter le RCG



Photo : F.M.MOMBO/ L'Union

Le RCL en opération commando face au Racing.

**Serge A. MOUSSADJI**  
Libreville/Gabon

**LE RCL**, après une longue interruption, affronte aujourd'hui, à 15 h 45, le RCG dans le cadre de la 20e journée du championnat national à XV. Il faut remonter à la 14e levée (c'était contre les Vautours, 16-27) pour retrouver le dernier match du Rugby club Libreville (RCL).

Depuis cette date, et grâce à leurs 31 points accumulés souvent au terme de raclees administrées à leurs adversaires, les Gorilles ont regardé les autres équipes faire l'effort de revenir sur leur trace. Seuls Soof et Erco, respectivement 2e et 3e avec 23 unités chacun, semblent

soutenir le rythme d'enfer imprimé par la formation dirigée Philippe Prigent. En effet, derrière ce trio de tête, les autres équipes ont un peu de mal à suivre. Le Racing club Gabon d'Igor Ngouambila est la principale formation à la traîne. En dépit de séquences de jeu, rares sont les moments de grâce, dans lesquelles les Bleu et Blanc font penser qu'ils peuvent donner du fil à retordre aux autres. Le RCG est bon dernier du championnat. La faute donc à un parcours chaotique dont le dernier épisode est la défaite contre Erco (17e levée, 16-27). Et ils ont beau ne pas avoir grand-chose à redouter du Racing, du moins sur le papier, les joueurs du RCL ne veulent cependant pas laisser la moindre chance à leur adversaire. "(Au-

jourd'hui), le RCG accueille le champion en titre pour la 20e journée du championnat gabonais de rugby. Avec désormais 8 points d'avance sur le 2e du championnat, les Gorilles ne peuvent pas prendre ce match à la légère. Pour le triple champion, la rencontre sonne effectivement comme un match très important. Par conséquent, une victoire bonifiée serait très importante car elle garantirait définitivement la première place à notre équipe. Le match est lancé", ont-ils averti, il y a quelques jours sur la page Facebook de l'équipe, les éléments du Rugby club Libreville. " Nous prendrons tous les points disponibles ", ont-ils ajouté. Pour preuve de leur motivation, ils ont intensifié leurs entraînements depuis mercredi passé.

**Jeanne Marie IBABA**  
**née BOURDETTE Xavier**

14 avril 2012 - 14 avril 2019

7 ans déjà ! Le temps passe mais la pensée reste.  
Tu nous manques. Veille sur nous.

Ta famille.

Que tous ceux qui l'ont connue et aimée aient une pensée pieuse pour elle en ce jour.